

20-12-2008. Fiesta de Navidad, de los niños de catequesis, de la Parroquia de la Inmaculada,.

El día 20 de diciembre, en el Salón de actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, otra gran fiesta de navidad.

En esta ocasión eran los niños de catequesis, de la Parroquia de la inmaculada de Mengíbar, los que la organizaban.

Un Salón de Actos lleno como nunca . Butacas, pasillos e incluso fuera del

mismo pues anoche hubo mucha gente que no pudo pasar, al estar totalmente abarrotado, incluso nosotros, para realizar tanto la grabación como las fotografías, nos vimos en el dilema de no poder hacer nada e irnos pues no podíamos acceder al Salón de Actos. No obstante pudimos realizarlo desde la cabina de sonido pues desde otro sitio era absolutamente imposible.

FOTOS VÍDEO